

PREGUNTA ESCRITA P-1741/08  
de Francisco José Millán Mon (PPE-DE)  
a la Comisión

Asunto: Visita del Comisario Louis Michel a Cuba

Cuando, el 31 de enero de 2005, el Consejo decidió suspender temporalmente las medidas adoptadas el 5 de junio del 2003 sobre Cuba, decidió también que la Unión Europea desarrollaría relaciones más intensas con la oposición política pacífica, previendo que en el marco de las visitas de alto nivel restablecidas tendrían lugar reuniones con la citada oposición pacífica.

Además, como se desprende de las últimas conclusiones del Consejo sobre Cuba adoptadas al término de la Presidencia alemana el 18 de junio del 2007, el diálogo de la UE con las autoridades cubanas debe ir acompañado de un diálogo con la sociedad civil y la oposición pacífica.

¿Por qué el Comisario de Desarrollo y Ayuda Humanitaria, Louis Michel, en su visita a La Habana los días 7 a 9 de marzo, no celebró ningún encuentro con representantes de la oposición pacífica, en claro contraste con las numerosas entrevistas que mantuvo con las autoridades cubanas? ¿Por qué ni siquiera alguno de los altos cargos que acompañaron al Comisario se entrevistó, en su nombre, con representantes de la disidencia? ¿Sabe el Comisario que destacados miembros de la oposición pacífica cubana se han sentido decepcionados por su actitud?